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次週のプログラム

今　週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

発行日：平成 29年 8月 30日　　　第 02448号

外部卓話（８月 30 日）
尾家啓之様（常陽産業研究所）

お祝い事
会員卓話　馬場保会員
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幹 事 報 告　　　  　 中 里 泰 久 

○8月18日　クラブ管理運営委員会がやまき

で開催されました。

○8月26日　雑草対策研修会が集落センター

であります。社会奉仕委員長・会長・幹事で

出席予定です。

○8月27日　石岡で会長・幹事会があります。

会長・幹事出席予定です。

○公益社団法人茨城県青少年育成協会より領収

書受理

○米山梅吉記念館より賛助会入会のお願い、又、

館報 30号が届いております。

親睦活動委員会からのお知らせ　
　　　　　　　 百目鬼博行 委員長
親睦炉辺会合のご案内

日　時　毎月第 3水曜日 PM６：30より

（但し第３水曜日休会の時は第４水曜日とする）

場　所　「さかなや道場」下館駅隣  旧豊丸水産

           　 TEL 0296-20-1322

　　　　マグロがメインの魚がおいしいお店です

会　費　実費（3,000 ～ 4,000円）

その他　申込みは親睦委員会まで

              （口頭で可。飛び入り歓迎）

卓　　話　　   
西村有一筑西きぬパスト会長

　こんにちは。筑西きぬの西村でございます。
先日、永盛会長が来て卓話を依頼されたのです

が、大先輩クラブの下館さんへ行って話すよう

なことなどないとお断りしたのですが、創立時

の苦労話や裏話など、どうしてもお願いしたい

前例会報告　第2801回　2017/8/23（水）

お　客　様
西 村 有 一 様（筑西きぬＲＣパスト会長）

会 長 挨 拶 　      永 盛  武 会長

　甲子園大会が大詰めとなり本日が決勝戦で

す。これが印刷される頃には優勝チームが決

まっているころでしょう。ところで、短歌甲子

園なる第12回全国短歌大会が、石川啄木の故

郷盛岡市で行われ、第5回大会以来2度目の全

国制覇を下館一高がはたしたそうです。その時

の生徒が今の顧問教師をされているとか。歴史

の重みを感じる話です。当クラブもそうありた

いと思う。

　さて、本日の卓話者は、ロータリー関係者で

私が尊敬しております御一人で、関城クラブ創

始者の西村有一様であります。今日はそのご本

人をお迎えすることができました。ご多用のと

ころ無理なお願いを聞き入れていただきました

こと改めてお礼申し上げます。

　皆さまご存知のとおり西村様と日向野会員は

文字どおり刎頸の友であります。関城クラブを

立ち上げられた、それこそその熱血振りとご苦

労は日向野会員から伝え聞いておりますが、御

本人の口から直接聞くことは、私は今日が初め

てでございます。　また、会長経験は二回と仄

分しておりますので会長としての御苦労話等と

組織を立ち上げた苦労話が現在の我々に大いな

る刺激となり、クラブ活性化のヒントになるよ

う聞き漏らさずお聞きしたいと思います。　

今日の一言　「五　計」　安岡正篤著

　生計・身計・家計・老計・死計の五つを宋の

朱新仲（翌）は人生の五計という。

窮極我々の人生はこの五計を出ない。

　“生計”は人生如何行に生くべきかという、

特に身心健康法のこと。それを基にしてどうい

う社会生活・家庭生活を営むかが“身計・家計”

である。現代のように汚染された大衆文明社会

にあって、人生の計をたててゆくことは非常に

難しい。個人の努力と同時に社会的にも真剣に

考慮されねばならぬ問題だ。

　ようこそ下館ＲＣへ
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とのことで、お引き受けすることとなり、本日

参ったような次第です。

　ロータリーマークは最初は車輪であったもの

が後に現在の歯車になったと聞いております。

そのマークの意図するものは、歯車の歯の数が

24。そして中心の軸と合わせて25。つまり会

員が 25人いないと歯車が、クラブがうまく回っ

ていかないということを、言っているものと私

は理解しております。

　皆さん、ご存知のように、我クラブは創立以

来、この会員数になったことがありません。昨

年は16名でスタート2名の入会者がありまし

たが、2名の退会者が出てしまい、本年も16

名でのスタートです。

　毎年毎年、会員増強が我クラブのテーマです。

これが現状です。新会員が入会してきたら、推

薦者だけにお任せというのではなく、クラブ全

体で新入会員を育てていけるようなクラブ、そ

んなクラブになれれば、会員が増えてくるもの

と思っておりますが、なかなかです。

　前置きが長くなりましたが、本題設立経緯を

簡単にまとめてみました。

1989年9月22日

結城ＲＣ石原ガバナー公式訪問の際、池羽会

長に対し新クラブの拡大について強力なる要

請がある。

1989年10月6日

　結城ＲＣ池羽会長により拡大についてのクラ

　ブ方針を発表し、全員賛成にて承認される。

1990年4 月11日

結城ＲＣ拡大委員の強化の為、再編成し、委

員長に大野境、委員に池羽新一、岩月正勝、

中山徹雄、奥沢順、小林勇、鈴木四郎、小西

栄造、井上憲郎、藤貫欣也様、計10名のスタッ

フとする。

1990年6月5日　

関城地区有力者5名を招き、新クラブ設立の

決意を固め、リーダー及び準備会の代表とし

て西村有一氏を選任し、本格的スタートに入る。

1990年6月11日

第一回目の準備委員会を開催し、入会推奨の

広報活動に入る。

1990年7月2日

準備委員による模擬例会を企画する。

①リーダーの指導担当者の選任

②記録係の選任

③参加可能者の名簿カード作成

④準備委員長以下の役割担当者決定のための

　指導

⑤例会用具の寄贈内容についての決定

1990年7月13日

準備委員10名による結城ＲＣの例会を見学

し、会の運営を学ぶ。

1990年7月26日

参加者15名になる。名簿提出及び数名によ

る順次自己紹介を兼ねた卓話の開始。

1990年8月27日

西村準備委員長同席の上、現状報告会、今後

の方針と計画について伝達指導。仮クラブ設

立目標を11月と設定する。

1990年11月9日

結城ＲＣガバナー公式訪問に関城準備委委員

15名が参加。

1990年11月27日

創立総会に向けての準備会

①新クラブの役員理事構成案の作成

②各委員会の配属及び委員長の構成案の作成

③会員増強について

1990年12月20日

創立総会の開催、第225地区宅間ガバナー、

井狩地区幹事

1991年2月5日

　正式認証の連絡あり（Ｒ.Ｉ加盟承認日）

1991年3月20日

　宅間美治雄ガバナーの公式訪問を受ける。

1991年5月6日　　認証上伝達式。

第６回雑草対策研修会開催される

　第６回雑草対策研修会が去る８月26日（土）

午前10時より「旭ヶ丘地区周辺の外来種対策に

ついて」という演題で、講師に中央農業総合研

究センターの黒川俊二先生、井原希先生を招い

ての研修会に旭ヶ丘自治会、ロータリークラブ、

筑西市ふるさと整備課等の参加のもと、旭ヶ丘

農村集落センター（ホール）にて、旭ヶ丘地区活

動組織の主催により開催されました。
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　ようこそおい出くださいました。卓話楽し

みです。

▼新 井 利 平さん　西村様、卓話にて来訪有難

うございます。宜しくお願い致します。

▼永 井 啓 一さん　西村さん、卓話楽しみにし

ておりました。宜しくお願いします。

▼秋 葉 浩 一さん　西村様の卓話楽しみにして

おります。

▼百目鬼博行さん　西村さんの卓話楽しみにし

ております。

▼佐 藤  昭さん　筑西きぬＲＣ、PAST会長

西村有一様、卓話宜しくお願いします。

▼鈴 木 健 一さん　筑西きぬロータリークラブ

PAST会長西村有一様、ようこそいらっしゃ

いました。
▼島 田  茂さん　筑西きぬＲＣ西村パスト会

長ようこそいらっしゃいました。

▼鈴 木 光 則さん　西村さんの卓話楽しみにし

ていました。

▼武 井 宏 樹さん　西村有一様の卓話を楽しみ

に参りました。宜しくお願い致します。

▼新 井 和 雄さん　西村先輩の来訪を記念し

て。元米山奨学生のミンラジブ・クマール君

に長男が誕生しました。名前はルビン（瑠秤）

君といいます。

本日の合計　17,000 円
累計 182,000 円

出 席 報 告　 　 鈴 木 光 則委員長

■メークアップ（敬称略）

７月 27 ～ 29日　ローターアクト（夏祭り）

岩 﨑 晴 男　　神 山 芳 子　 　 島 田  茂

百目鬼博行　

8 月 18 日　クラブ管理運営委員会合同会議

加 藤 昌 美　　永 盛  武　　中 里 泰 久

岩 﨑 晴 男　　中 丸  健　　新 井 和 雄

鈴 木 健 一　　木 幡  浩　　鈴 木 光 則

　ダイズほ場の帰化アサガオ類による農業被

害、ダイズの生育阻害（減収の原因）、全滅の実

体の説明があり、その侵入経路の1つに畦畔か

らツルを介して侵入する可能性があり、侵入前

の段階から畦畔やほ場周辺部を適切に管理する

ことが必要であること。

　これまで、この地域で行ってきた年３回の除

草剤の散布は、アサガオ類は減らすことは出来

たが、景観、裸地化の問題があったため、除草

剤を抑草剤に変えての防除試験を、現在行って

いるところです。それなりの効果は出ておりま

すが、目指している畦畔の状態を明確化し、ど

のくらいの手間とお金をかけられるかも合わせ

て明確化しないと先には進めないとの説明が

あった。

スマイルＢＯＸ  新 井 和 雄副委員長

▼西 村 有 一さん　皆様今日は。本日は卓話を

させて頂きます。

▼永 盛  武さん　西村有一様、卓話宜しくお

願い申し上げます。無理を言って相済みませ

んでした。

▼中 里 泰 久さん　西村さん、ようこそ！卓話

宜しくお願い致します。

▼日向野　陽さん　西村さん、ようこそいらっ

しゃいました。新クラブ創立時代の苦労話楽

しみです。

▼小 林 一 彦さん　筑西きぬＲＣ西村有一様、

ようこそ御出で下さいました。卓話楽しみに

しております。

▼加 藤 昌 美さん　筑西きぬＲＣ西村有一様、
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